

第274号

令和3年9月24日

発行: 更木町振興協議会

更木地区交流センター

電話/fax:66-2569 saraki-kc@chime.ocn.ne.jp 町内の動き

(対前月比)

人 口:1,050人 0

男 : 499人 0 女 : 551人 0

世帯数: 415世帯 +2

日時 | | 月7日(日) 午前 | 0 時~午後 2 時

場 所 更木地区交流センター

内 容・作品展示

·特別企画展 「利根山光人美術展」

・更木産直市&キッチンカー 午前 10 時~午後 1 時

りんご釣りチャレンジ 午前 | 日時~午後2時

・バルーンアート

午前 || 時~午後2時

☆展示作品募集

文化祭に展示する絵画、写真、手芸、陶芸など色々な作品を募集しております。

申込書を全戸配布いたしますので、ご記入の上お申込みください。

◎募集期間/10月22日(金)午後5時まで

※新型コロナウイルス感染状況によっては中止になる場合がございます。



更木地区文化祭と同時開催!

期 日:11月6日(+) キッチンカーがやってくる!

時 間:10:00~13:00



会 場: 更木地区交流センター

皆さまのご来場をお待ちしております。

※ ご来場の際はマスクの着用にご協力願います。

※ 問合せ先 更木地区交流センター ☎66-2569



「第22回 更木郷土芸能まつり」 開催中止のお知らせ

令和3年11月7日(日)に開催を予定してお りました「第22回更木郷土芸能まつり」は、新 型コロナウイルス感染症の拡大が収束していない 状況を受け、ご来場及び運営に関わるすべての皆 様の健康と安全確保を第一に考え、開催中止とさ せていただきました。

開催を楽しみにしていた皆様、関係者の皆様に は大変申し訳ございませんが、何卒、ご理解くだ さいますようお願い申し上げます。

更木郷土芸能保存協議会 会長 遠藤

音楽鑑賞会開催



今年の幼児教室は音楽鑑賞会を開催します。

マリンバとチューバの演奏を楽しんでくださいね。

みんなの大好きな曲も聞けるかもしれませんよ。是非ご参加ください。

▶日 時 10月15日(金) 午後2時30分から

♪場 所 更木地区交流センター 多目的ホール

♪対 象 更木地区在住の小さいお子さんと保護者

▶申込み 10月8日(金)までに交流センターへ電話で申し込みください。

電話 66-2569

新型コロナウイルス感染予防対策のためマスクの着用をお願いします。





料理教室開催します!!

オーガニックカフェ wacco の小原美智代さんを講師に迎えて料理教室を開催します。

秋の野菜を使ったフランス生まれのおかずケーキを作ります。皆さんの参加をお待ちしております。

□ 時 10月31日(日) 午前 10時~12時

√場 所 更木地区交流センター 調理室

◇内 容 ケークサレ(塩味の惣菜ケーキ)

√参加費 1,000円

%定 員 6名

√対 象 更木地区民どなたでも

√持ち物 エプロン、三角巾、手拭きタオル、持ち帰り用の袋

今申込み 10月22日(金)までに交流センターへ電話で申し込み下さい。

電話 66-2569

※ マスクの着用をお願いします。また、新型コロナウイルス感染状況によって中止になる場合があります。



ゆり球根植え 参加者募集

更木しらゆり公園にユリの球根を補植します。 来年もきれいな花が観られるように球根植えを 行いますのでご協力をお願いします。

☆日 時/10月23日(土)

午前9時から1時間程度

☆場 所/更木しらゆり公園

☆参加者/更木地区民どなたでも

☆持ち物/スコップ・手袋

☆問合せ先/更木地区交流センター☎66-2569

10月の主な行事予定

<mark>12日(火)午後1時 しらゆり塾体験学習</mark>

15日(金)午後2時 幼児教室 音楽鑑賞会

19日(火)午後1時 しらゆり塾体験学習

21日(木)午後2時 区長会議

23日(土)午前9時 ユリ球根植え

23日(土)午前10時30分

八天遺跡調查現地説明会

24日(日)午前8時30分

地区対抗バドミントン大会

31日(日)午前10時

料理教室

永昌寺に防災備品配備

去る、9月1日(水) 更木町振興協議会では風水害時の第2避難場所となる永昌寺に、宝くじコミュニティ助成の地域防災組織育成事業を活用した防災備品(車椅子、簡易ベット、スロープ等7点)の受け渡しを行いました。 更木町振興協議会齊藤会長、更木自主防災会及川会長から永昌寺海野住職へ、今後の地区民の避難時のご協力を お願いしました。海野住職は防災備品の配備に「地区の方が安心して避難出来る」と話しておられました。







県道草刈りご苦労様でした

今年で3年目の県道草刈りが9月 19日(日)で終了しました。今年は、平成大橋までの法面の草刈りも追加し、6月から7月、9月と3回にわけて延べ人数240人の方々に草刈り作業をして頂きました。暑い日や早朝の草刈り作業に参加して頂いた皆さん大変ありがとうございました。

子供たちの通学路の安全確保と地区内の美しい景観を守るため、来年も草刈りを実施する予定でおりますのでご協力よろしくお願いいたします。







「コウホネ観察地」草刈り整備終わる

地域づくり推進委員会ではコウホネ観察地に通じる道の草刈りを、毎年3回行っております。今年も更木観桜会の方々の協力を頂き、草刈りを終わることが出来ました。参加していただいた皆さん大変ありがとうございました。 コウホネの花は6月から9月頃まで楽しむことが出来ます。来年も可憐な花をたくさん観られるよう環境美化への思いを新たにしました。









おじいちゃん®おばあちゃん おめでとうございます!



去る、9月17日(金)敬老の日を迎えるにあたり、更木小学校1年生の皆さんから「おじいさん、おばあさんへ」心のこもったメッセージをいただきました。交流センターに展示しておりますのでぜひ、地区民の皆さまにも見て頂きたいと思います。来所の際はマスクを着用のうえ見にいらしてください。1年生の皆さんありがとうございました。





≪ふれあいデイサービス中止のお知らせ≫

令和3年10月も引き続き、新型コロナウイルス感染症拡大防止の為られあいデイサービスは 中止となります。何卒ご理解のほどよろしくお願いいたします。



交流センター整備ありがとうございました

去る、9月12日(日)北上市シルバー人材センター更木支部の皆さん8名で、交流センター敷地内の草取り、 庭木の剪定等の整備をして頂きました。当日は9月としては暑い日でしたが、庭木も形よく刈り込まれ草もなくスッキリきれいになりました。大変ありがとうございました。







下水道処理場工事に伴う大型ダンプ通行について

北上工業団地内の工場排水処理場の用地整備のため、掘削した土砂を花巻市高松6地割内(太田油脂産業近辺)に搬出する大型ダンプが更木地区内を多く通行します。

○通行日時は、9月7日から11月末(日曜日は休み)午前8時から午後5時までです。

〇更木地区内の通行ルートは、平成大橋からさらきの里ふれあいセンター交差点を北進し、花巻堺までの区間。

○交通量は、1日当たり大型ダンプ15台が、10回程度往復する予定です。

※ この区間を利用する方は、交通量が多くなりますのでご注意願います。





八天遺跡第8次調査現地説明会を開催

八天遺跡第8次発掘調査の結果について現地説明会を次の通り開催しますので、皆様のご参加をお願いします。

☆開催日 10月23日(土)

☆場 所 八天遺跡

☆時間午前10時30分~午前11時30分

☆対 象 更木地区民どなたでも